
109學年度班親會家長建議回覆單 
【一年級】  
 

班級 問  題 回  覆 

101 

■校內蚊蟲較多，請增加消毒次數。 (總)好的，謝謝建議。 

102 

■遊樂器材什麼時候能完工？是否可

以早日完成，讓小朋友下課能使用。 

(總)國教署已編好各校預算，學校已送完遊

戲場計畫，待核定經費後即進行招標施工。 

111 

■建議學校設立留言版，讓家長可以

留言。 

 

 

 

■希望早上南側門開放，有利家長送

小孩到學校，家長認為不能使用南側

門入校，很危險。 

 

 

■第一節課精神佳，體育課可否不要

排第一堂，建議第一堂排主科。 

 

 

 

■合作社的餐袋品質不佳，有破損，

建議學校通知廠商改善。 

 

 

 

■孩童想上舞蹈才藝班，請問學校才

藝班何時開班。 

 

 

(教)家長有意見反應，建議直接與班級老師

或行政單位面對面或電話溝通，以收實(時)

效。感謝建議！ 

 

 

(學)礙於學校人力，在市府公告需測量體溫

期間，仍須測量，故關閉；目前已重新開放。 

 

 

 

(教)本校體育課程之編排及排課皆有依「各

級學校體育實施辦法」之規定辦理。您的建

議會列入排課考量。 

 

 

(合)合作社餐袋品質不佳，已有跟廠商反

應，目前也在尋找合適的新款餐袋中。 

 

 

 

(學)學務處已發個別通知單給參加的同學，

如仍有其他疑問，歡迎來電詢問。 

 

 

 



【二年級】  

 

班級 問  題 回  覆 

202 

■教室裝設冷氣，以提升學生學習效

益。  

 

 

■定期請專人清潔及消毒廁所，規劃

乾淨、衛生及芬香的舒適環境。 

 

 

■增加材質較輕薄耐磨的夏季運動服

長褲讓家長選購，以避免學生被蚊蟲

叮咬或防止孩子跌倒時嚴重擦傷。 

 

(總)行政院已承諾班班有冷氣，校方會配合

行政院實施的進度處理。 

 

 

(學)已與總務處共同會勘，並轉達專人與打

掃班級加強清潔工作。 

 

 

(總)運動服為統一規格招標，無法提供不同

規格服裝，材質方面於下次招標前會再研議。 

 

 

203 

■營養午餐建議不使用美國豬肉。  (總)謝謝提醒，學校會依規定不使用美國豬

肉。 

209 

■放學期間大門口雖有清楚標示汽機

車接送區，但依然有許多汽車停放於

此區域。可否請校方除了加強宣導之

外，也能在放學時給予汽車指揮接送

區。(開學時校門口有警察協助時，狀

況真的好很多。) 

(學)已加強向停放車輛之家長宣導，目前狀

況已改善，日後持續加強宣導。 

 

210 

■請學校營養午餐務必落實零瘦肉

精，食安問題會影響孩子們的健康，

寫再製肉品即可標示為 MIT，非常糟

糕，希望校方能研擬出適切的方案因

應。 

 

■請學生上下課時多注意安全。 

(總)謝謝提醒，學校會依規定不使用美國豬

肉。 

 

 

 

 

(學)已於學生集會時宣導。 

 

 

212 

■家長接送區的雜草過長，希望可以

整理一下。 

 

■除了週三、週六有社團課之外，希

望平日週一、週四、週五也能安排社

團課。 

(總)好，謝謝提醒。 

 

 

(學)礙於場地與指導老師時間的因素，目前

暫時維持現況。 

 

 

 



【三年級】  

 

班級 問  題 回  覆 

303 

■建議學校上學時間是否可以改成

7:50到校，因為認識的朋友在中北部

的上學時間大部份都是 7:50，孩子也

有多十分鐘的充裕時間在家用完早

餐。 

(學)學校作息參照台南市多數學校作息訂

定，未來會視社會狀況適時調整。 

304 

■建議男女生制服的褲子褲頭全部改

成鬆緊帶的樣式，增加舒適性，也可

以穿得比較久。 

 

 

■請問何時會恢復週六的才藝班? 

 

 

■永信創客(電腦課)教材是老師自編

嗎?可以有一張大綱讓家長知道孩子

的學習內容嗎? 

 

 

■下學期三年級上游泳課，因為是第

一次上游泳，請加強注意孩子的安全。 

 

(總)謝謝建議，下次服裝招標前會提出研議。 

 

 

 

 

(學)才藝班已恢復上課。 

 

 

(教)學校各年級、各領域的學習課程與規

劃，都可在永信校網—主題網站中的「109

課程計畫」搜尋到完整資訊。 

 

 

(學)已於學生集會時加強對學生宣導。 

307 

■因氣候變遷導致極端氣候，希望夏

天(5、6、9、10月份)不要到操場升

旗，孩子一早升旗就滿頭大汗、衣服

都濕了，這樣對學習效果也不好，是

否可改室內或走廊升旗? 

 

(學)1.學校目前一星期只在星期二舉行學生 

      朝會。 

    2.學生朝會之實施會考量天候、空氣品 

      質、氣溫等因素，視情況暫停。 

309 

■學校的遊樂設施太少。 (總)國教署已編好各校預算，學校已送完遊

戲場計畫，待核定經費後即進行招標施工。 

310 

■最近天氣炎熱，盡量避免在大太陽

底下升旗，因孩子會流汗引發濕疹。 

(學)目前仔細考慮中，如有特殊個案，建議

導師另案處理。 



312 

■請校方考慮疫情評估是否集會升

旗。 

(學)會依疫情狀況調整。 

313 

■希望學校能將學生的遊樂設施做

好，讓學生在下課時可以使用。 

(總)國教署已編好各校預算，學校已送完遊

戲場計畫，待核定經費後即進行招標施工。 

315 

■希望學校能儘早再設置學生遊戲器

材。 

(總)國教署已編好各校預算，學校已送完遊

戲場計畫，待核定經費後即進行招標施工。 

 



【四年級】  

 

班級 問  題 回  覆 

403 

■可請學校協助處理學生放學時，安

親班大型遊覽車停置位置嗎?因嚴重

造成家長接送學生行車安全問題及接

送不便。 

 

 

■希望學校能多宣導學生的安全。 

 

 

 

■加強管理上學時大門口交通規則，

如:摩托車與汽車停留位置，辛苦了，

謝謝。 

 

(學)已與遊覽車司機溝通，目前已請司機晚 

點來，並停放汽車接送區。 

 

 

 

 

(學)已於學生集會時宣導水域、交通安全及

相關安全注意事項。 

 

 

(學)已加強管理與規劃，並宣導停放位置。 

 

 

 

405 

■上下課時間校門口壅塞。 

 

 

 

■社團課除週三、週六，其他時段也

可以開課嗎? 

 

 

(學)已加強管理與規劃，並宣導停放位置，

目前已改善許多。 

 

 

(學)礙於場地與講師因素，目前其他時段無

法開課。 

 

 

406 

■週六才藝班是否可以正常上課? (學)本學期已恢復上課。 

407 

■北側門教室的花圃應該要整修。 

 

 

■二年級外的兒童遊戲區拆掉後，有

打算更新安全的設施嗎? 

 

 

■室外籃球場均無籃框。 

 

 

(總)謝謝提醒，會安排雇工整修。 

 

 

(總)國教署已編好各校預算，學校已送完遊

戲場計畫，待核定經費後即進行招標施工。 

 

 

(總)假日為防影響民眾安寧會收起來，上課

時才掛上。 



409 

■想請問學校是否可以禁止含糖飲料

進入校園，因為我們之前在新竹唸

書，發現新竹的學校嚴禁含糖飲料及

早餐進入學校，為了孩子的健康，希

望學校可以參考，謝謝。 

(合)學校合作社原本就沒有販賣含糖飲料

的，飲料架上賣的葡萄汁、柳橙汁、蘋果汁

等等，那是屬於還原果汁，是符合校園食品

規範的。另外，學校販賣的麵包跟點心也都

是符合校園食品規範，都有校園食品認證的。 

411 

█希望社團活動可以舉行。 

 

 

█想了解何時會有新的「遊具」。 

 

 

█學校北側門已好幾天未準時開門，

放學時小朋友關在校內，家長門口遙

望，希望不要再發生了，脾氣真的會

來。 

 

 

(學)已重新舉行。 

 

 

(總)國教署已編好各校預算，學校已送完遊

戲場計畫，待核定經費後即進行招標施工。 

 

(學)已多配置北側門遙控器，改善未能及時

開門之情況。 

 

 

 



【五年級】  

 

班級 問  題 回  覆 

504 

■請學校對於校園安全管理工作要持

續加強。 

 

 

■小綠門外水泥地地面不平整，影響

行車安全。 

 

 

(總)謝謝提醒，會持續加強。 

 

 

 

(總)謝謝提醒，會去戡察並研議改善。 

 



【六年級】  

 

班級 問  題 回  覆 

602 

■學校北側門放學時已遇到多次沒有

準時開門，上星期四也是如此，不知

是否學校有聽到抱怨，這 1、2天已準

時開門，希望可以保持下去。 

 

 

■請學校跑道照明燈，春、秋季時節

交替，白、晝時間長短，調整開燈時

間，以免天黑無照明或白天很亮，早

開燈，造成浪費電之情事。並加強不

帶狗至校園活動，以免惡臭影響學童

衛生清潔事宜。 

 

 

(學)會加強要求執勤北側門的老師準時開

門。 

 

 

 

 

(總)謝謝提醒，會再評估改善。 

 

 

 

 

 

 

 

606 

■在走廊常常引起意外傷害發生，希

望學校能夠在走廊的柱子或欄杆加裝

防撞條，並宣導下課的安全守則。 

(總)都已安裝好防撞條。 

 

 

608 

■上放學交通尖峰時刻，大門真的太

混亂了，一年比一年惡化，是否有其

他管制方式能改善?交通危險→家長

不放心孩童步行→汽機車接送→更紛

亂→惡性循環… 

(學)會再加強宣導並改善。 

612 

■上次到學校飲用飲水機的水發現有

異味，是否濾心有做定時更換呢? 

(總)學校定期每三個月會全面更換濾心，衛

生局亦每三個月會來進行飲水機的水質檢

測，學校的檢測都是合格的。 

 

 


